

Peduli Dengan Masyarakat, Wakil Ketua Komisi II DPR-RI Serahkan Bantuan Sembako Kepada Warga Nagori Moho

Karmel - SIMALUNGUN.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 10, 2021 - 18:27



SIMALUNGUN-Guna meringankan beban warga ditengah Penerapan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Level III, Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia (DPR-RI) kembali menyerahkan bantuan berupa sembako kepada masyarakat Nagori Moho, Kecamatan Jawa Maraja Bah Jambi, Kabupaten Simalungun, Provinsi Sumatera Utara. Jumat (10/09/2021)

Sebelum, Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia (DPR-RI) dari Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI-P) Asal Daerah Pemilihan Davil III Sumatera Utara yang juga Wakil Ketua Komisi II DR Junimart Girsang melalui Timnya JGC Simalungun juga telah menyerang bantuan yang sama di Nagori Naga Jaya 1 dan Nagori Naga Soppa, Kecamatan Bandar Hulan, Minggu (29/08/2021)

Bantuan sembako tersebut diserahkan secara simbolis oleh DR Junimart Girsang melalui Jan Roi Purba sebagai tenaga Ahli kepada warga Nagori Moho dengan mengikuti protokoler kesehatan yang ditentukan pemerintah di masa pandemi covid-19,

Pangulu moho Prayogi Sinaga mengucapkan terimakasih atas kepedulian DR Junimart Girsang yang mewakili suara rakyat di DPR-RI yang terpilih dari Sumut III dan berharap semoga Junimart Girsang tetap semangat dan berjuang untuk rakyat kedepannya.

"Saya sebagai Pangulu moho mewakili masyarakat mengucapkan terimakasih Kepada Junimart Girsang dan semoga terus berupaya meningkatkan kepedulian sosial serta semangat memperjuangkan kepentingan masyarakat," Ujar Prayogi Sinaga.

Mengwakili Dr Junimart Girsang, Jan Roi Purba menyampaikan pesan dari Junimart Girsang pada masyarakat yang hadir untuk menerima bantuan sosial tersebut, "Bapak Junimart Girsang menitipkan pesan dan rindu pada masyarakat. Beliau sebenarnya ingin langsung ketemu masyarakat,

"Namun dengan keadaan dan pekerjaan sehingga belum bisa hadir langsung disini. Pak Junimart Girsang menghimbau pada kita semua untuk tetap menjaga diri dan peduli kesehatan dengan mengikuti aturan pemerintah dengan taat Prokes" Jelasnya.

Bantuan diserahkan oleh tim JGC yaitu: Janroi Purba (Tenaga Ahli Wakil Ketua Komisi II DPR RI), Staff JGC Rio Gultom SH. Dan mewakili tim kerja JGC Simba Kurnia Purba, SH, Indra Damanik, Julfan, dan Bima. Bantuan diserahkan di dusun Moho I, Balai Desa dan Dusun Moho III yang di dampingi langsung Prayogi (Pangulu) serta Gamot yang masyarakatnya menerima bantuan. (Karmel /red)